

POLÍTICA INTEGRAL AMTEX

En **AMTEX**, con un propósito de mejora continua, trabajamos para lograr nuestra **VISIÓN**, comprometiéndonos con el cumplimiento de nuestra **MISIÓN** y orientados bajo el referente de nuestros **VALORES**.

Por tal motivo, estamos comprometidos con:

- **La seguridad y salud en el trabajo**

Estamos comprometidos con el Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo para la gestión de los riesgos laborales. Por eso desarrollamos acciones para prevenir el consumo de sustancias psicoactivas, alcohol, drogas y otras adicciones, y promovemos hábitos de vida saludable para preservar la salud de nuestros colaboradores. Adicionalmente, promocionamos el autocuidado, la prevención y el control de las condiciones generadoras de riesgo, mejorando así su calidad de vida y garantizando la entrega del producto con seguridad y calidad.

- **La gestión ambiental**

Velamos por la prevención de la contaminación, asegurando el uso racional de los recursos naturales y mitigando los impactos ambientales al aire, agua y suelo generados por nuestras actividades y productos, mediante la adecuada gestión de los residuos y el control de nuestras emisiones y vertimiento.

- **La transparencia y ética empresarial**

Contamos con una política de gestión eficiente que mitiga al máximo los riesgos de lavado de activos y financiación del terrorismo, y hemos establecido un canal ético que permite informar cualquier irregularidad que desvirtúe los principios de la Compañía. Está prohibido, en todos los niveles, el soborno, la corrupción, o prácticas empresariales fraudulentas.

- **Comercio seguro**

Nos acogemos a la normatividad BASC con el fin de promover un comercio mundial seguro mediante la normalización y estandarización de procedimientos en la cadena de abastecimiento, así mismo estamos comprometidos con el cumplimiento de los requisitos legales y reglamentarios. Además de aplicar medidas preventivas destinadas a evitar el desarrollo de actividades ilícitas.

- **Seguridad alimentaria**

Nuestros procesos en la fabricación de CMC grado alimenticio, se desarrollan mediante buenas prácticas de manufactura que garantizan la inocuidad en los productos, la satisfacción de los clientes y el cumplimiento de los requisitos legales y reglamentarios.

Conforme con los lineamientos de nuestro sistema de gestión de la inocuidad, Amtex se compromete a identificar, priorizar y mitigar los riesgos asociados al fraude alimentario y a la defensa de los alimentos.

- **La responsabilidad social**

Contribuimos al desarrollo integral de nuestros colaboradores, sus familias y la comunidad, buscando mejorar su calidad de vida, el desarrollo social y el equilibrio ambiental. Velamos por los derechos humanos y laborales y contamos con los canales necesarios para abordar la comunicación interna y externa con los públicos de interés.

- **La Seguridad Vial**

Acatamos las directrices del Plan Estratégico de Seguridad Vial, para prevenir la accidentalidad en vías externas e internas de la compañía, estableciendo acciones de protección y mejora para nuestro personal, controles para el buen funcionamiento de los Vehículos y manejo defensivo de los empleados cumpliendo con las normas de seguridad y señalización vial.

Así mismo, aseguramos la divulgación, comprensión y disponibilidad de esta **Política integral, promoviendo su cumplimiento** en todos los niveles de la Empresa, incluyendo colaboradores, proveedores, accionistas, estado y comunidad.

GERENTE GENERAL

Versión	Fecha	Cambio
16	27/11/2019	Se alinea la política de gestión con la planeación estratégica 2020-2023
17	27/01/2021	Se ajusta requisitos del compromiso ambiental alineados con SEDEX. Se declara el cumplimiento con los requisitos legales para el comercio seguro y la seguridad alimentaria. Se hace énfasis en la existencia de los canales de comunicación interna y externa.